

Alumnos de Arquitectura la UAA presentan proyectos de mejora para el Barrio de la Estación



BOLETÍN 232

- Alumnos del 10º semestre presentaron 18 proyectos ante autoridades académicas y de los gobiernos municipal y estatal.
- Las novedosas propuestas incluyen centros comerciales, culturales, comunitarios, hoteles y de vivienda en este barrio y otras colonias aledañas.

Alumnos de 10º semestre de la Lic. en Arquitectura de la Universidad Autónoma de Aguascalientes presentaron ante autoridades académicas, municipales y estatales, sus respectivos trabajos finales.

En el evento, la Dra. Sandra Yesenia Pinzón Castro, rectora de la UAA, señaló que con estos proyectos se contribuirá a contar con una mejor realidad, sociedad y ciudad al hablar de Aguascalientes.

Agradeció a las autoridades de las áreas de planeación, cultura y turismo de las administraciones estatal y municipal, pues su presencia confirma la importancia de su participación en los trabajos colaborativos y lazos que deben existir entre instituciones.

Afirmó que la universidad y sus programas educativos tienen un compromiso con la vinculación, por lo que siempre se piensa en la manera en la que se puede contribuir a dar solución a las necesidades sociales presentes, más aún tomando en cuenta que los egresados de la UAA se han vuelto protagonistas de la vida profesional, educativa, empresarial, artística y política de la entidad.

Por su parte, la Mtra. Ma. Gpe. Lira Peralta, decana del Centro de Ciencias del Diseño y de la Construcción (CCDC), extendió la felicitación a los alumnos que, en su debido momento, sortearon las complicaciones académicas que también se derivaron de la pandemia por la COVID-19 y que no impidieron que pudieran culminar con éxito su licenciatura. Afirmó que deben sentirse orgullosos de su talento, el cual ha sido tomado en cuenta por diferentes organismos y dependencias en la cristalización de proyectos que se trabajan durante su estancia en la universidad, algunos incluso, reconocidos a nivel nacional e internacional.

En representación de sus compañeros de generación, la alumna Fernanda Alvarado agradeció el apoyo que obtuvieron de parte de sus profesores, familiares y amigos y del mismo modo, del que obtuvieron de parte de su universidad, que fungió como su segunda casa y que fue forjadora de los conocimientos que hoy poseen. Hizo un

llamado a sus colegas, a apostar por una arquitectura humanista, cercana y empática, con entornos valiosos que mejoren la calidad de vida de las personas.

En total, 46 estudiantes conformados en equipos, desarrollaron 18 trabajos que abonan con novedosas propuestas (centros comerciales, culturales, comunitarios, hoteles y de vivienda) a la mejora integral de algunas colonias como la Gremial, Santa Anita y Del Trabajo, y otras que forman parte del Barrio de la Estación.

—000— Ciudad Universitaria 01 de julio de 2024